

La Chine rejette l'utilisation des droits humains pour faire pression sur Cuba

Image not found or type unknown

Beijing, 24 Juillet (RHC) La Chine a rejeté aujourd'hui l'imposition de sanctions contre Cuba. Zhao Lijian, porte-parole du Ministère des Affaires Etrangères, a déclaré lors d'une conférence de presse que la Chine ne soutient pas l'utilisation des droits humains pour faire pression sur Cuba. Zhao Lijian a critiqué la Maison Blanche pour les récentes mesures contre des

"Les États-Unis doivent d'abord examiner leurs propres problèmes de droits humains", a déclaré Zhao. Il a déclaré que Pékin avait toujours soutenu le principe de respect mutuel, et a exhorté les États-Unis à se conformer à la clameur internationale, à lever le veto. Le porte-parole a également réitéré le ferme soutien de la Chine au gouvernement cubain.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/264869-la-chine-rejette-lutilisation-des-droits-humains-pour-faire-pression-sur-cuba>



Radio Habana Cuba